

令和6年度 教育活動後援会助成報告(第1学期)について

第1学期に助成した教育活動について御報告いたします。

作業学習（高等部）

教育活動後援会費でベゴニアセンパフローレンスの花苗を、赤・白・桃の3色で購入させていただきました。高等部クリーン活動班の生徒が手入れを行いました。丁寧な作業を心がけながら、心を込めて花壇に花苗を植えました。花壇が花で彩られ、季節を感じることができました。



水泳教室

水泳連盟の方の指導を受けながら、水の中を歩いたりもぐったり、ビート板を使って泳ぐなど、実態に合わせて楽しく活動することができました。大きなプールでの活動は、子ども達にとって貴重な経験であり、上手く泳ごうと練習を頑張る姿や水に慣れ親しみ楽しく遊ぶ姿がたくさん見られるため、今後も実施していきたいと思っております。



ほっとクラブ（本校 同窓会）

本校卒業生とその保護者並びに旧職員の親睦を図り、地域社会で自立と社会参加するための力を養うために、ほっとクラブ総会を実施しました。今年度は、信陵学習センターを会場に、総会、ふれあいコンサート、懇親会を行いました。会員同士、近況報告や情報交換を行い、有意義な時間を過ごすことができました。



教育活動後援会より助成を受け、児童生徒、卒業生の皆さんは、それぞれ自分らしく活動に参加することができました。ありがとうございました。